
«  Témoignage de Myrna  durant  la Messe célébrée lors du 21ème Anniversaire de Notre-Dame
de Soufanieh, le Mercredi 2003.11.26 en l'Église St-Paul de Bab-Touma à Damas:

Dieu recherchait une ouverture par où insuffler son Esprit-Saint, et Il attendait le "oui" pour créer un 
avenir nouveau. Marie dit alors son "oui':  Dieu ouvrit la porte toute grande et voici qu'un rayon de 
lumière réveilla l'ombre de son profond sommeil. ..
Par ces mots, j'exprime mon attente et mes sentiments pour l'arrivée du  mois de novembre,   et  surtout 
pour   les  dates  du   26-27  novembre   qui   ont   tant   de significations pour moi et pour toute la 
famille de Soufanieh à travers le monde. Ces jours du 26-27 novembre sont un  "oui" nouveau,  une 
porte toute ouverte pour la Vierge et le Seigneur jésus...   La  lumière,  ce fut  la  continuité  de l'huile,  
et plus important  que la continuité de l'huile, c'est la continuité de la prière.. .
Des apparitions. . . des stigmates. . .
Puis ce fut La voix:
"Vous êtes mon Église, et votre cœur m'appartient. .. "
Ce fut la vie:
"Je suis avec vous... "
Mais un jour s'éteindra  cette lumière qui est l'huile, les apparitions, les stigmates. Cette lumière  
s'éteindra à Soufanieh,  et la voix ne se fera plus entendre. Mais  la Parole restera, la parole qui est vie. 
C'est pourquoi, ce qui est plus important  que les apparitions, que les stigmates, que les extases, que 
l'huile, ce sont les Messages.
C'est pourquoi je vous invite aujourd'hui à méditer en un moment de prière avec jésus, à méditer, 
approfondir et voir ce que Notre-Seigneur nous demande aujourd'hui.
21 ans, et Notre-Seigneur attend toujours et nous attendra toujours. N'allez pas croire
qu’Il nous demande plus que ce que nous pouvons Lui donner, et Il ne veut pas qu'on Lui donne plus 
que ce que nous pouvons supporter. . . Tout ce qu’Il nous demande:
"Ne dites pas qu'est-ce que je fais, car c'est mon  œuvre. Vous avez à jeûner et prier... "
Nous ne pouvons rien offrir sinon notre prière. Mais  il faudrait  que nous ayons
foi et confiance en notre prière qu'elle peut faire quelque chose.
Je  ne sais pourquoi  Notre-Seigneur  m'a  choisie. je ne sais pourquoi  Il a choisi Soufanieh. 
Je ne sais pourquoi Il a choisi Damas.
Au  début,  je  n'ai  rien  compris. 
Jusqu’à présent, je  ne  comprends rien  et  je souhaite  ne  rien  comprendre.  
Car  le  jour  où  je  comprendrai  quelque  chose, je commencerai à compter sur moi-même.
Dès la première goutte d'huile,  j'ai dit: "Seigneur, prends ma volonté, pour que Ta volonté œuvre dans 
la mienne"
Moi-même,  je  me  compare  à  un  facteur.  Notre-Seigneur   m'a  chargé d'un message. 
Pour vous le transmettre  fidèlement,  j'ai  besoin de votre prière plus que vous n'en avez besoin. 
N'allez pas croire que cela concerne Myrna  seule. Le Seigneur aurait  pu  choisir n'importe  lequel 
d'entre  vous. Nous  aurions pu  poser la  même question: ‘Pourquoi?'
En fin de compte, nous ne pourrons comprendre le plan que le Seigneur a tracé....
Tout a commencé avec une goutte d'huile. . . Cette goutte a grandi et a taché le monde entier pour 
exprimer le désir de Dieu, de jésus et de la Verge Marie, qui est l'Unité de l'Église. ..
Nous  tous, nous pensons que  l'Unité  de l'Église signifie la  suppression de  ma communauté.  
Nombreux  sont ceux à qui j'ai demandé:  ‘Toi qu'es-tu?’
Il me répond: Je suis chrétien ... parce qu'il est influencé par le message de Soufanieh...  N'ayez pas 
honte de dire à quelle Communauté vous appartenez, car la Communauté est une famille.  Toute 
personne respecte sa Communauté, s'engage dans sa Communauté. .. Car  la  Communauté  est  une  
famille...   Mais  je  ne  dois pas  être fière  de  ma Communauté. Je tire ma fierté du Christ...  je suis 
catholique, je suis orthodoxe, je suis   maronite,   je   suis  syriaque,  je   suis   latin...   Cela   est   une   



aide   pour l'évangélisation ... je  ne dois pas en avoir honte.  Le Seigneur nous a simplement appelés à 
nous aimer les uns les autres, à éviter toute division. Car la foi est une, le dogme est un, le baptême est 
un. Où se trouve donc le problème?
Le problème est dans la Charité. .. Autant la charité diminue, autant  la division grandit. . .  Aujourd'hui 
le Seigneur  nous appelle à  nous aimer  les uns  les  autres comme Lui nous a aimés. . .
Nous tous, pensons que nous aimons, mais malheureusement nous aimons comme nous voulons 
aimer. . . Nous n'aimons pas comme Dieu a aimé.
Soufanieh est un appel à l'Unité.  Unité  de chacun avec Dieu,  unité de chacun avec son frère, unité de 
la famille. ..
C'est pourquoi Notre-Seigneur a choisi une famille. ..
Au début,  beaucoup ont été surpris que Myrna  soit mariée. Nombreux  sont ceux qui sont intervenus 
pour me dire que je ne dois pas rester avec mon mari, que je dois me retirer dans un couvent. . .  Car les
gens ne pouvaient pas imaginer que la Vierge puisse choisir une  jeune  mariée. Les gens pensent que  
la Vierge choisit une  jeune personne qui se consacrera dans la vie religieuse.
Mais  le Seigneur a renversé les règles et Il veut une famille. . . Il a choisi Myrna, et Il a choisi 
Nicolas...  Le mot le plus beau que la Vierge m'a dit après 4 ans et demi de mariage:
"Je te ferai un cadeau pour tes fatigues... "
Ce cadeau, ce fut Myriam, puis Jean-Emmanuel.
Notre-Seigneur a choisi une famille, pour dire que l'Église est une famille, et que la famille  doit être 
une  église familiale,  et que l'unité  de l'Église doit prendre son point de départ de la maison:

"... Vous, vous apprendrez aux générations le mot d'Unité, d'Amour et de Foi. .. "
"... Fondez une Église. .. "
"... Je n'ai pas dit bâtissez une église... "
"... Je vous demande l'unité... "
"... qu'elle est belle la famille dont la devise est: Unité, Amour et Foi. .. "

Si cette famille  est bâtie sur l'Amour,  bâtie sur la Paix,  bâtie sur l'Unité,  elle devient  un  témoin  de 
l'Église Une  de  jésus, et  nous aurons ainsi  hâté  beaucoup l'Unité  de l'Église.
Je ne peux annoncer l'Unité, si je ne la vis pas en ma famille. Je ne peux parler d'Amour,  si ma famille 
manque  d'amour.  Mais comment puis-je parler d'une chose que je ne connais pas?
Aujourd'hui,  malheureusement,  nous  vivons  dans  un  monde  qui  aime  Jésus
crucifié, beaucoup plus que Jésus ressuscité. Peut-être parce que les difficultés de cette vie portent les 
gens à aimer Jésus crucifié, plus que Jésus ressuscité.
Mais nous oublions qu'après cette croix, il y a la Résurrection, nous oublions qu'après cette
souffrance, il y a la joie. Or, le signe de toute notre foi repose sur la Résurrection.
Si vous recherchez des signes.. . l'huile  n'est pas un  signe, les apparitions ne sont pas un  signe, les 
extases ne sont pas un  signe. Le signe le plus grand  c'est la résurrection. .. pourquoi ne vivons-nous 
pas une seule résurrection?
Si  vous recherchez un  miracle, l'huile  n'est pas un  miracle. Le miracle c'est la
transformation du  pain et du  vin  au  corps et au  sang de Jésus. . .  Ce miracle nous pouvons le vivre 
chaque jour, car Dieu est présent avec nous à travers l'eucharistie. . .
Le mot le plus beau qu'a dit la Vierge est celui-ci:
"... Souvenez-vous de moi dans votre joie... "
Malheureusement,   nous  ne  pensons à  Notre-Seigneur  que  quand   nous  avons besoin de lui.  
Notre-Seigneur  nous appelle et Il souffre, car Il nous aime et Il aime participer à notre joie, comme 
nous, nous participons à Sa souffrance. . .  Pourquoi, quand  nous souffrons, nous L'appelons?. . .  
Pourquoi,  quand  nous sommes dans la joie, nous n'avons pas besoin de lui?. .. Pourquoi, quand  nous 



tombons malade, nous disons cela vient de Dieu?. . .  Et pourquoi,  quand  nous allons bien,  nous ne 
disons pas cela vient de Dieu?
"... Souvenez-vous de moi dans votre joie!... "
Comme  vous M'appelez quand  vous souffrez, appelez-Moi pour que Je sois avec vous dans vos joies, 
car moi Je suis un Dieu de joie, Je suis un Dieu d'Amour, Je suis un Dieu de Paix, et J'aime que mes 
enfants soient dans la joie.
Comme  c'est beau que nous demandions,  et que Notre-Seigneur nous donne!... Comme nous nous 
réjouissons quand nous demandons et que Notre-Seigneur nous donne!. .. Mais quelle est la profondeur
de la joie quand  Notre-Seigneur nous donne sans que nous Lui demandions?. . .  C'est seulement quand
nous sommes près de Dieu, que nous saurons que c'est Dieu qui est en train de nous donner et que c'est 
une grâce de Lui. Mais  quand  nous sommes coupés de Dieu,  nous ne saurons pas que Notre Seigneur 
est en train de nous donner sans rien Lui demander. . .
Il nous a donné l'existence, sans que nous demandions.  Il m'a accordé la grâce de Sa Présence à 
Soufanieh,  sans que je demande.  Il m'a accordé de voir Sa Lumière, sans que je Lui demande. Il m'a 
accordé d'entendre Sa Voix, sans que je demande. Il m'a accordé de voir Sa Mère, sans que je demande.
Dieu existe et Il nous donne sans que nous Lui demandions. Mais  Lui,  Il veut, Il veut que nous Lui 
demandions, et Il nous donnera, même s’Il tarde à le faire. . .
Beaucoup se sont lassés  de la prière, car il leur semble que rien ne se réalise au niveau de l'Unité... que 
l'Église ne fait rien. . . que les prêtres ne font rien ...
C'est Notre-Seigneur qui  veut agir à travers notre prière...  Prêtres et laïcs, nous sommes tous appelés à
bâtir l'Unique  Corps de Jésus. Prêtres et laïcs, Il nous donnera au  temps qu'il  jugera opportun.  Nous,  
nous devons prier, sans nous lasser, et sans perdre notre confiance en Dieu, car c'est Lui qui a dit:
"... Ne vous découragez pas, si vous échouez. . . " 
"... N'ayez pas peur, si vous échouez. .. "
Cela signifie que  l'Unité  viendra,  mais au  moment  voulu  par Notre-Seigneur. Nous avons à prier, 
sans nous décourager. .. Notre-Seigneur prend son temps. .. Peut être parce que  notre prière est 
insuffisante.  Peut-être que  ce qui  nous est accordé rapidement, nous n'en apprécions pas la valeur. . . 
Mais Il nous donnera. ..
Mon  histoire est petite.  Elle est devenue  une  cause, elle s'appelle la  Cause de l’Unité.  Et ma cause 
est votre cause. Et la cause de Dieu est aujourd'hui  placée entre les mains de Dieu qui est fidèle.
Nous n'avons qu’à  prier pour que Notre-Seigneur œuvre à travers nous. 
Je vous dis ce dernier mot:
Le plus grand  danger consiste à bâtir  notre foi sur un  phénomène,  que ce soit
Soufanieh ou bien d'autres phénomènes qui se produisent.
Notre-Seigneur intervient  quand  Il constate une tiédeur dans la foi, un manque de confiance et une 
faiblesse dans l'Amour.
Mais   l'Évangile  qui  est  entre  nos  mains  est  la  plus  grande  preuve,  et  la résurrection de jésus 
d'entre  les morts est le plus grand  signe, et le pain  et le vin transformés au corps et au sang de Jésus 
sont le plus grand miracle.
En conséquence, nous, nous n'avons pas besoin de phénomène. Cependant, Notre Seigneur nous donne 
quelquefois quelques signes, pour appuyer notre foi, et non pour fonder notre foi.
Je ne puis croire qu'il existe une seule personne dénuée de toute foi... 
Je ne puis le croire. Toute personne, depuis le jour où elle a été baptisée, a un  germe de foi... mais ce 
germe a besoin d 'exploser...  Pourvu que ce germe de foi n'explose pas dans un moment de faiblesse, 
ou de maladie ou de mort ou de désespoir...
Qu'il  explose en un moment  de joie, c'est alors que nous aurons senti davantage l'existence de Dieu.
Nous tous, nous nous préparons en ce moment à Noël. Noël a beaucoup de significations.
Où sommes-nous de Jésus, miséricordieux et aimant? 
Où sommes-nous de Jésus qui est né dans une grotte?



Où sommes-nous de Jésus qui pleure cloué sur la Croix?
Où sommes-nous de Jésus le Maître qui enseigne sans pharisaïsme? 
Où sommes-nous de Jésus qui porte l'agneau perdu?
Où sommes-nous par rapport à Vous, Agneau de Dieu?
Avant  de penser comment nous voulons décorer nos maisons, la crèche et l'arbre, laissons-nous 
réfléchir comment  orner nos cœurs pour nous préparer à la venue de Noël, c'est la naissance de 
l'Espérance dans nos cœurs, de la réconciliation entre nos familles, de la Paix pour notre Terre.
Noël, c'est l'histoire de Jésus, le fils de l'Homme.
Mais plus fort que Noël, est le baptême, qui est l'histoire de Jésus, Fils de Dieu.
Est-ce que  nous, nous prions suffisamment  Celui,  dont  nous les baptisés, nous avons été empreints 
de son sceau?
Priez  beaucoup pour  moi,  pour  que  Notre-Seigneur  me donne  la grâce de la persévérance, la grâce 
de l'humilité.
Priez pour ma famille.
Priez pour cette maison que Notre-Seigneur a choisie pour qu'elle reste ouverte à la prière dans la 
gratuité, à tout venant sans qu'on demande à quiconque qui il est, quelle est sa communauté  et sa 
religion.
À mon tour, je porte vos intentions et vos prières devant la Vierge Marie. 
Je vous remercie.
Je vous remercie pour m'avoir permis, après 21 ans, de vous parler. 
Merci.»


